

# カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部  
平成30年度 6月号  
平成30年6月16日 発行



近畿地方も梅雨に入りました。梅雨と言えば鬱陶しい雨の季節という印象ですが、「雨」もなかなか風情があります。

梅雨は、旧暦の5月頃であることに由来する「五月雨（さみだれ）」や麦の実る頃であることに由来する「麦雨（ばくう）」などの別名があります。徽（カビ）の生えやすい時期とすることで「徽雨（ばいう）」という別名もありますがこれはあまり好ましい感じはしません。

また、日本語には「雨」を表すことばがたくさんあります。雨の多い日本で、雨による恵みや災いとともに暮らしてきた日本人だからこそ、雨の細かい違いを敏感に感じ取ってきた証だと思います。

児童達にとって雨の日は室内に閉じ込められて、休憩時間も窮屈な思いをしているかもしれません。しかし、雨に降り込められる日は、室内で豊かで美しい日本語について思いを巡らして、雨を楽しんでみるのもよいのではないでしょうか。

さて、5月から6月にかけては、奈良県でも交通安全などを含め、子ども達の安全に関わる取り組みがたくさん実施されています。

本校でも5月16日には、香芝警察署と奈良県中南和少年サポートセンターの方に来ていただき、低学年児童対象に「被害防止教室」を、5月24日には香芝警察署の協力のもと、全校児童および教職員対象に「不審者侵入対応避難訓練」も実施しました。さらには6月1日には香芝消防署の協力を得て「防火防災避難訓練」も実施しました。

常日頃から我々教員や保護者の皆様による児童の見守りは欠かすことのできない営みだと思います。しかし、子どもは子どもなりに、自分で安全に気をつけなければなりません。

通学を含め自己の安全を確保するため、児童各自が「自分の身は自分で守る」という意識をしっかりと持つように学校でも指導を続けますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

## 6～7月の学校行事

月	日	曜	行	事	月	日	曜	行	事
6 月	16	土	実行委員会		7 月	1	日		
	17	日				2	月		
	18	月	保護者会			3	火	5-2老人ホームすばるとの交流会	
	19	火				4	水		
	20	水	4年プール			5	木		
	21	木	4年プール			6	金		
	22	金				7	土		
	23	土	親子体験会			8	日		
	24	日				9	月		
	25	月				10	火		
	26	火				11	水	↑↑3・4年臨海学校	
	27	水	5年プール			12	木	↑1・2年林間学校	
	28	木	5年プール			13	金	↓↓	
	29	金	5-1老人ホームすばるとの交流会			14	土	↓5・6年林間学校	
	30	土				15	日		

※5・6年生の7月14日（日）の振り替え休日は7月17日（火）です。

## 4年生が田植えを行いました

6月8日（金）に保護者有志の皆様にもお手伝いいただき、4年生が田植えを行いました。中には尻餅をついて泥まみれになった児童もいましたが、梅雨の合間、天候にも恵まれて無事に苗を植えることができました。今から秋の収穫を楽しみにしています。



## 「育友会総会」にご来校いただき、ありがとうございました

平成30年度育友会総会を5月20日（日）に開催いたしましたところ、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただき、誠にありがとうございました。

さて、総会で選出されました本年度の育友会役員の皆様と後日決定しました各組実行委員の皆様をご紹介いたします。

新役員・実行委員の皆様にはこれから一年間、いろいろとお世話を掛けますがなにとぞご協力の程よろしくお願い申し上げます。

### 育友会役員 【敬称は略させていただきます】

役職	保護者名	児童在籍クラス
会長	出口 寛	5-1, 5-2
副会長	岩間 密	4-2
副会長	山内 昌哉	4-2
書記	池上時治郎	6-1, 4-2
会計	木村 新	6-1, 6-2
会計監査	原 博之	6-1, 4-1, 2-1
会計監査	大庭 孝史	6-2, 3-2

★ 書記として山本教頭が、会計として梅本事務長が、学園よりお手伝いいたします。どうぞよろしくお願いします。

### 各組実行委員 【敬称は略させていただきます】

1-1	中村 正也	吉川 徹
1-2	板橋 幹城	高尾知城作
2-1	勢古 直也	松岡 尚隆
2-2	西田 武則	船野 邦佳
3-1	植田 篤斎	北村 元一
3-2	勝城 裕子	大前 岳史
4-1	辻本 洋平	別所映理子
4-2	柴田 昌樹	野林 孝文
5-1	坂野 公彦	北詰高太郎
5-2	中野 知洋	山口 寛
6-1	増田 彰	吉田 健
6-2	遠藤 新	西村伊知郎

平成30年度 智辯学園奈良カレッジ小学部 児童会役員

5月18日の感謝祭に先立ち、児童会役員の任命式を行いました。今年は下記の児童が児童会役員を務めます。智辯学園奈良カレッジ小学部を児童みんなにとって素晴らしい学校にするため、各委員会と協力して活動に励んでくれることと期待しています。

### 兒童會役員（代表委員）

会長	山内 望美	(6-1)
副会長	安西 陽彩	(6-2)
	小西 慶喜	(5-1)
書記	安本 啓人	(6-2)
	濱田 果穂	(5-1)
	山下 雄大	(5-2)
会計	宮本 秀飛	(6-1)
	黒岡 由妃	(5-2)



### 各委員會委員長・副委員長

委員会	委員長	副委員長
環境	増 田 丈一郎 (6-1)	中 村 光 希 (6-1)
		坂 野 榮 門 (5-1)
集会	可 児 栄 太 朗 (6-2)	濱 亜 由 子 (6-1)
		米 澤 亜 也 佳 (5-2)
新聞	黒 瀬 優 (6-1)	奥 大 聖 (6-2)
		林 澄 怜 (5-2)
図書	丸 山 混 人 (6-1)	永 田 有 慶 (6-1)
		一 木 七 海 (5-1)
美化	原 田 奏 子 (6-2)	木 下 か れ ん (6-1)
		川 井 彩 加 (5-2)
風紀	山 本 優 月 (6-2)	柳 澤 優 光 (6-2)
		道 野 太 貴 (5-2)
放送	吉 田 早 希 (6-2)	池 本 佳 祐 (6-1)
		中 野 洋 一 郎 (5-2)
保健 体育	西 村 爽 (6-2)	巽 桃 乃 亜 (6-1)
		森 本 杏 樹 (5-2)

## 児童会会长長就任の挨拶

# 兒童會會長 6年1組 山內 望美

わたし だいひょう い いん にん こし い いんかい か つ づ す しん い だんけつ  
そして私たち代表委員8人は今年の委員会活動を進めていくうえで「信委団結」と  
ことば おこな い いんかい き しんらい い いんかい  
いう言葉をモットーにしようと4月に行なった委員会で決めました。「信頼される委員会  
であり、また団結力の強い学校を作る」ということを表しています。  
だんけつりょく つよ が こ う づく あらわ  
みな じ どうかい いちいん べんきょう あそ たの が こ う ぎ ょう じ せんりょく と  
皆さんも児童会の一員です。勉強、スポーツ、遊びや楽しい学校行事に全力で取  
り組むことによってよりよい学校を築いていきましょう。  
く が こ う き づ  
いちねん ご ふ かえ とき ひとり ひとり じゅうじつ たの いちねん  
一年後、振り返った時にみなさん一人一人が「とても充実した楽しい一年だったな」  
おも ちから あ がんば  
と思えるよう力を合わせて頑張りましょう。

## 児童作品紹介コーナー

今月号から児童たちの作文などを紹介します。

今回は5年生児童が書いた作文です。田植えの時期に、日常の風景の中で偶然に出会った「つがいのカモ」への温かい愛情や関心が伝わってくるよい作品だと思います。

「カモのつがい」  
5年2組 山口 謙

ぼくの家の西側に、ぼんと田んぼがあります。その田んぼのまわりには、藤井寺市民病院やマンショングが建つていて、自然はほとんどありません。

ぼくは、その田んぼに田植えをするこの時期を、毎年楽しみにしています。なぜかというと、その田んぼに田植えをすると、毎年つがいのカモがやってくるからです。そして、いつの間にかいなくなるのです。いらないのに気付いて、「ちよつとどこに行っているだけだつたらいいなあ」と思うのですが、そういう時に帰ってきたことはなく、また一年後に帰つてくるのを待つことになります。

そして今年もその時期がやつてきました。土曜日に田んぼに水がはらると、田植えはまだなのに、もうその日につがいのカモはやって来ました。同じカモかな」と不思議になり、図かんで調べてみると、カモのじゅ命は約二十年と書いてありました。同じカモが、毎年田んぼに寄つてくれていたら、うれしいなと思います。

### 児童募集についてお願い

「児童募集」に関わって、今後下記の予定で体験会や説明会を開催いたします。  
保護者の皆様のお力添えを賜り、できるだけたくさんの受験適齢期のお子様やその保護者の皆様にお集まりいただければ有り難く存じます。  
多くの皆様に本校の素晴らしさを知っていただきたいと願っています。  
ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

「親子体験会」 平成30年6月23日（土） 10:00～ 本校にて  
「入試説明会」 平成30年7月21日（土） 10:00～ 本校にて  
※詳細は本校HPをご覧ください。<https://www.chiben.ac.jp/naracollege-el/>